
Acta de la APM de 21 de octubre de 2012 

Celebrada en el CSO 16.0 De la calle Escorial del municipio de Madrid. 

Asiste las portavocías de las asambleas de Villalba, Bº del Pilar, Tetuán, Chueca, San Blas, 

Montecarmelo, Hortaleza, La Elipa, La Conce y Las Rozas. 

Papeles de dinamización de asamblea: 

Moderación; Nuria de Tetuán. 

Toma de actas; Jose de San Blas. 

Orden del Día: 

1. Información de principios y organización del CSO que nos acoge. 

Se constituye como centro de abastecimiento para quienes buscan cambiar su entorno. Aporta 

los medios para ello, mediante la facilitación del tiempo necesario para desarrollar humano en 

procesos de cambio hacia lo que le rodea. 

Se organiza en Infraestructura, Acción social, Abastecimiento y Comunicación. 

16.cero@gmail.com 

2. Movilizaciones de los barrios presentadas como propuestas globales: Concentración en 

Cibeles y Propuesta del cambio de hora de los Plenos. 

Se expone la síntesis de la propuesta de movilización de los barrios en Cibeles, frente a la sede 

del Ayuntamiento de Madrid. 

Se solicita que las asambleas informen sobre las acciones realizadas en torno a la propuesta 

del cambio de hora de los Plenos municipales. Se exponen la siguientes acciones: 

Hortaleza: Pregunta realizada enel Pleno ya en dos ocasiones. 

La Conce: Hicieron la pregunta a través de Izquierda Unida. 

Chueca: No realizaron la acción. 

Las Rozas: No realizaron la acción; no se permiten peticiones personales. Han recogido firmas. 

San Blas: Han convenido con los concejales-vecino de PSOE e IU, que se solicitará Audiencia 

pública, para demandar una gestión participativa de los presupuestos. Si no se responde 

positivamente, se organizará un Pleno alternativo con las entidades asociativas del distrito. 

Tetuán: No han realizado en octubre la acción. Anteriormente sí. Van iniciando el trabajo con 

la asociación de vecinos. 

Bº del Pilar: No han realizado en octubre la acción. Anteriormente sí.    

Villalba: No está claro si se hizo la acción. 



Montecarmelo: Se ha hecho la acción en octubre, en confluencia  conla asociación de vecino y 

con los grupos políticos de la oposición. 

Se hace una consideración en la asamblea sobre la importancia de implicarse en las acciones 

consensuadas. 

Se informa sobre el punto en el que están los consensos respecto a la propuesta de 

movilización de los barrios en Cibeles, con los siguientes datos: 

Consenso de 9 asambleas. 

Queda la oportunidad de una ApM para finalizar el proceso de toma de decisiones y está 

pendiente de formar el grupo de trabajo promotor de la propuesta. 

Se consensua dejar la propuesta en suspenso hasta la constitución del grupo de trabajo que 

desarrolle la iniciativa de acción. 

Se llevará a la próxima APM dentro del turno de varios. 

Propuesta respecto a la implicación de la APM y de las APMs en la Coordinadora 25-S 

Se hace consideración por Moderación sobre la formulación del apartado 2. De la propuesta, 

expuesta en la APM de 26 de septiembre. 

La forma de participar es constituir un espacio fijo en el Orden del Día de la APM para la 

información y debate que aporten las asambleas que acudan a la Coordinadora. 

Se mantiene el disenso anterior de Retiro. 

San Blas aporta su consenso y manda un portavoz a la Coordinadora. 

Hay 9 consensos anteriores. 

Villalba consensua la propuesta. 

La Elipa no lo ha tratado. 

La próxima APM será la última en que se trate esta propuesta. 

3. Varios. 

Difusión dada al comunicado sobre la violencia policial. 

Hortaleza hizo un comunicado propio diferente. 

San Blas ha convenido con el periódico 15-M su publicación y la reserva de un espacio fijo para 

la APM. 

Acciones Coordinadora 25-S 

Montecarmelo informa sobre la acciones organozadas desde la Coordinadora 25-S. 



Exhorta para participar en la movilización del día 25. Se anima a informar en la Coordinadora 

de las acciones que se hagan en barrios y pueblos. 

Hortaleza va a organizar tres marchas que confluirán en Mar de Cristal. 

Ciudad lineal comenzará en el Dragón y acabará en la Junta municipal. 

Bº del Pliar. Plantea cuestión sobre el proceso constituyente como concepto discutible y 

proponen sustituirlo por el de Cambio de Sistema. Participan en la Coordinadora críticamente. 

Villalba pregunta sobre la posible recepción por la Secretaría de la APM de la convocatoria de 

los parlamentarios alemanes al 15-M. 

Se contesta que no llegó y que esa función no la realiza la Secretaría. 

Bº del pilar aporta un material para la reflexión colectiva sobre el 15-M que posteriormente se 

remitirá como propuesta global. 

Chueca pregunta sobre como contactar con el grupo de mayores del 15-M 

 

 

 

. 

 

  

 

 


